



TuS „Alztal“ Garching

Jahresbericht : 2011

Sparte Tischtennis

Spartenleiter : Uwe Huber



Die Tischtennisabteilung hat derzeit ca. 50 aktive Mitglieder. Die Trainingstage bei den Jugendlichen und Erwachsenen sind das ganze Jahr gut besucht.

Unsere Erwachsenen-Weihnachtsfeier fand im Landgasthof Pirzlöd Anfang Dezember statt.

Für die Jugend wurde eine Nikolausfeier in der Turnhalle durchgeführt.

Unsere Grillfeier im Sommer war wie jedes Jahr gut besucht.

In der Tischtennisabteilung gibt es momentan drei aktive Übungsleiter mit gültigem C-Trainerschein. Eine weitere Übungsleiterlizenz wird angestrebt.



Ehrungen:

Franz Hönes wurde mit der BTTV Leistungsnadel für 40 Jahre und Anton Barth für 30 Jahre Tischtennis geehrt.

Ferienprogramm:

Beim Ferienprogramm 2011 nahmen 9 Jungen und 4 Mädchen teil. Die Kinder hatten viel Spaß und waren beim Geschicklichkeitsturnier mit vollem Elan bei der Sache. Beim abschließenden Turnier wurde den Kindern gezeigt, wie ein Tischtenniswettkampf abläuft.



Highlight des Jahres in der Garchinger Turnhalle: 40 Jahre Abteilung Tischtennis



Im Oktober fand in unserer Turnhalle ein Turnier zur Feier unseres 40jährigen Abteilungsbestehens statt. 56 Teilnehmer wurden von Uwe Huber durch das Turnier geleitet. Der Sieger des Turnieres wurde Christian Bräu. Unter den Teilnehmern des Turnieres wurden die von der Garchinger Geschäftswelt spendieren Sachpreise verlost. Rico Möhler, Anton Barth und Franz Hönes sorgten für eine hervorragende Verpflegung. Es herrschte eine super Atmosphäre und wir konnten uns über mehrere positive Rückmeldungen freuen. Als Rahmenprogramm organisierte Martin Patzek ein Lattlschießen mit dem Eisstock. Abends fand noch ein gemeinsames Essen mit anschließendem Festabend statt. Wolfgang Reichenwallner blickte auf die schwierigen Anfangsjahre im Tischtennis zurück. Kreisvorsitzender Gerhard Mitterpleininger bedankte sich bei der Abteilung mit einem Jubiläumsmaßkrug und als Vertretung des TuS Alztal sprach Walter Achatz noch anerkennende und motivierende Worte. Anschließend lies Abteilungsleiter Uwe Huber mit Hilfe der TuS Chronik von Hans Bittermann die 40 Jahre Tischtennis mit Text und Bild Revue passieren.

Sponsoren der Tischtennisabteilung:

Brauerei Schwendl	Metzgerei Kuhn	Gasthof Eschertshub
Zurich Versicherung Mourad Djelassi	Getränkemarkt Winkler	Sanitär Hönes
Firma Kasberger	Bowlingbahn	Pauls Brillen
Systemmarketing Internetzugang	Haushaltswaren Estaller	Blumen Hoegner
Firma Kontech	Globus Haufe	Dashuber Radsport
Autowelt Tacherting	Foto Kumpfmüller	Nickis Blumen
Biolandbauer Klausner Tacherting	Bauernhof Direktverkauf Huber	Metzgerei Ott
Pölz Fruchtsäfte	Schlüsseldienst Bis	Apotheke Heim
Landgasthof Pirzlöd	TT-Shop Riess	Linhart Schlosserei
Sport Thalhammer	Gasthof Schartner	Tele Pizza

In der Saison 2010/11 spielten bei den Punkterunden 4 Herren- und 1 Jungenmannschaften mit unterschiedlichen Erfolgen mit.

Punkterunde Erwachsene: Saison 2010/11

Die erste Herrenmannschaft wurde 10 von 10 Mannschaften in der II Bezirksliga Inn.

Die zweite Herrenmannschaft wurde 8 von 10 Mannschaften in der I. Kreisliga.

Die dritte Herrenmannschaft wurde 7 von 10 Mannschaften in der III. Kreisliga Nord.

Die vierte Herrenmannschaft wurde 5 von 8 Mannschaften in der IV. Kreisliga Nord.

Pokalrunde 2011/12:

Die 1. Herrenmannschaft schied gegen Kolbermoor III in der 2ten Runde aus.

Die 2. Herrenmannschaft ist in der 4ten Runde noch im Wettbewerb vertreten.

Die 3. Herrenmannschaft schied gegen Perach I in der 1ten Runde aus.

Vorrunde 2011/12

Leider hatten wir in der 1. Herrenmannschaft einen komplett Ausfall eines Spielers. Zwei Nachwuchsspieler fingen zum Studieren an und standen nur teilweise zur Verfügung.

Die erste Herrenmannschaft ist derzeit 10 von 10 Mannschaften in der III. Bezirksliga Nordinn.

Die zweite Herrenmannschaft ist derzeit 9 von 10 Mannschaften in der II. Kreisliga.

Die dritte Herrenmannschaft ist derzeit 10 von 10 Mannschaften in der III. Kreisliga Nord.

Die vierte Herrenmannschaft ist derzeit 7 von 7 Mannschaften in der IV. Kreisliga Nord.

Rangliste 2011/12 Vorrunde

1.1 Manfred Fuchs 1.2 Franz Barth 1.3 Oliver Bruns 1.4. Daniel Muhr 1.5. Mourad Djelassi 1.6 Rico Möhler 1.7 Uwe Huber 2.1 Markus Stachl 2.2 Jochen Baumer 2.3 Ralf Höbold 2.4 Franz Hönes 2.5 Bruno Backes 2.6 Andrea Haller 3.1 Eduard Eggeling 3.2 Christian Stöckl 3.3 Michael Heim 3.4 Sebastina Urich 4.1 Michael Ritzinger 4.2 Stefan Wionzeck 4.3 Markus Thienel 4.4 Martin Patzek 4.5 Stefan Obermayr 4.6 Bernd Cerwenka 4.7 Rupert Jakob 4.8 Anton Barth 4.9 Stefan Stadler 4.10 Ulf Hönemann 4.11 Tina Cerwenka

Vereinsmeisterschaften 2011 Erwachsene: 16 Teilnehmer

Gruppe A: 1. Martin Barth 2. Franz Barth 3. Mourad Djelassi

Gruppe B: 1. Michael Heim 2. Walte Seidl 3. Franz Hönes

Doppel: 1. Franz Barth / Walter Seidl 2. Manfred Fuchs / Christian Stöckl



Externe Erwachsenenturniere:

Die **Kreiseinzelmeisterschaft** für Damen und Herren 2011 für den Kreis 14 Altötting fanden im Oktober in Neuötting statt.

Platzierungen der Garchingener Spieler

Doppel B: 1. Bruns/Djelassi Kreismeister

Bei den Seniorenmeisterschaften in Neuötting belegte Uwe Huber den 5. Platz

Die 1. Herrenmannschaft nahm am Volksfestturnier in Mühldorf teil.

Punkterunde Jugend:

Saison 2010/11:

Die Jungenmannschaft 1 wurde in der 1. Kreisliga 7 von 7 Mannschaften. (zurückgezogen)

Die Jungenmannschaft 2 wurde in der 2. Kreisliga 6 von 6 Mannschaften.

Vorrunde 2011/12

Die Jungenmannschaft 1 spielte in der 2. Kreisliga und ist derzeit 4 von 8 Mannschaften

Rangliste 2011/12 Vorrunde:

1.1 Tobias Huber 1.2 Stefan Stadler 1.3 Florian Kürmayer 1.4 Marco Cindric 1.5 Florian Gollinger
1.6 Daniel Reichthalhammer 1.7 Florian Kerbl 1.8 Philipp Langlechner 1.9 Eric Schneider 1.10
Martin Steidle 1.11 Mario Stark 1.12 Heiko Seehuber

Vereinsmeisterschaft 2011 Jugend:

Bei der Vereinsmeisterschaft Jugend waren 7 Teilnehmer dabei.

Stefan Obermayr wurde in der LK I Erster vor Thomas Faust und Tobias Huber.

Florian Gollinger siegte in der LK II vor Philipp Langlechner.

Im Doppel wurden Stefan Stadler / Tobias Huber Doppelvereinsmeister vor Stefan Obermayr / Florian Gollinger. Allen Teilnehmern wurde eine Urkunde überreicht. Die drei Erstplatzierten erhielten zusätzlich einen Pokale.



Externe Jugendturniere:

Wir waren mit einer Jugendmannschaft beim Jubiläumsturnier 50 Jahre SV Haiming vertreten.

Beim 2. Bezirksranglistenturnier in Putzbrunn nahm Florian Gollinger teil. Florian Gollinger erreichte in der Klasse Schüler C bei 9 Spielen 3 Siege. Beim ersten Einzel trat er gegen den Sohn des ehemaligen Nationalspielers Hollo an und musste eine Niederlage quittieren.

Die Kreismeisterschaften für Jugend und Schüler fanden in Töging mit 2 Garchingern statt.

Platzierungen: Schüler B: 2. Florian Gollinger Schüler C: 1. Florian Gollinger



Ausblick 2012:

Am Sonntag 05. Februar findet bei uns in Garching das 1. Kreisranglistenturnier für Jugend/Schüler A/B des Kreises Altötting statt.

Am 14.01. steht die interne Vereinsmeisterschaft für Jugend und Erwachsenen an.

Außerdem stehen im April die Neuwahlen der Abteilungsleitung an.

Zur besseren Information der Gemeinde wurde ein Schaukasten bei der Bücherei angebracht.